



まちの

わだい



**採集したはちみつなど使い
居小でお菓子と
キャンドル作り**

総合的な学習の時間で、今年もミツバチの生態などを学習している居武士小学校5、6年生16人が12月17日、菅野養蜂場の協力で、みつろうキャンドルとお菓子を作りました。

午前中は、児童たちが採集したはちみつでクッキーや生キャラメルなどを作り、おいしそうに食べていました。

午後からは溶かしたみつろうを型に流し込み、また、みつろうのカラーシートを丸めていろいろな形のろうそくを作り、楽しんでいました。

**かわいい
演技に拍手**

くんねつぷ・あさひ・ひので3保育園の合同ゆうぎ会が11月30日、公民館で開かれました。

遊戯やオペレッタなどで、子どもたちが着飾ってさまざまな役に挑戦。会場には大勢の町民の方が訪れ、子どもたちのかわいい演技に拍手を送っていました。



保育園合同ゆうぎ会

竹の子クラブから クリスマスリース



竹の子クラブの子どもたちから12月5日、菊池町長に手作りのクリスマスリースの寄贈がありました。

ダンボールやギンナンなどで作った金色のハート型の飾り物です。町長室に飾りました。

図書館から 新しい本が入りました

ブロックあそびかた大百科

幻冬舎エデュケーション／編

児童書



ブロックは、パーツを組み合わせて小さなものから大きなものまで、創造力しだいどころなものでもつくれることができます。

世界一の 障害者ライフサポーター

木村 志義／著

一般書



日本初の「障害者の就職サポート会社」を立ち上げ、急成長させた熱血社長の「夢と勇気と情熱のメッセージ」。

悼む人

天童 荒太／著

小説



全国を放浪し、死者を悼む旅を続ける坂築静人。彼を巡り、夫を殺した女、人間不信の雑誌記者、末期がんの母らのドラマが繰り広げられる。

「B・Bがきたよー」

プロ野球北海道日本ハムファイターズのマスコット「B・B」が、12月10日訓子府幼稚園を訪れました。

日ハムは、ファン層の拡大と子どもたちに野球の楽しさを広める「B・Bとあそぼう」事業を道内の幼稚園などで実施、訓子府幼稚園は一昨年応募し、昨年実施園に決まりました。

園児たちの大歓声に迎えられたB・Bは、ピアノ演奏や体操を披露したあと、軟らかいボールなどを使った園児の野球体験を応援していました。最後には、握手と記念撮影も行われ、園児は大満足でした。

日ハムマスコットとあそび 幼稚園児が大歓声



くんねつぷ保育園



「よいしょ、よいしょ」—子どもたちがけんめいにもちをつき、かわいいかけ声が響きました。

もちつきは、くんねつぷ保育園が12月3日、訓子府幼稚園が4日（表紙写真）、あさひ・ひので保育園が6日にそれぞれ行われました。

保護者の方や商工会青年部などが手伝う中で、子どもたちは「ペタン、ペタン」と小さなきねを使ってもちつきし、きなこもちやぞうになどにして、おいしそうに食べていました。

3保育園と 幼稚園でもちつき

「よいしょ、よいしょ」 楽しいな



ひので保育園

あさひ保育園



**旧関城町と訓子府町の
交流記念碑
菊池町長出席し除幕**

訓子府町と教育姉妹町として交流を続けた茨城県の旧関城町（現筑西市）に「関城町・北海道訓子府町交流記念の碑」が10月に建立されましたが、11月24日に本町から菊池町長が招かれ、旧関城町の齋藤和夫・前町長らと除幕を行いました。

記念碑には、昭和63年に全国初の教育姉妹町の締結をしてから18年間の両町交流の歩みが刻まれています。